

Escribe: Nilton Sandoval

Contundente, claro. El papa León XIV salió a defender (solamente) el matrimonio entre un hombre y una mujer.

Lo hizo ayer durante su primera gran homilia del Jubileo 2025, resaltando la importancia del matrimonio como fundamento de la familia.

La cita congregó a miles de familias en la Plaza de San Pedro, ya que la misa fue dedicada a familias, niños, abuelos y ancianos en la Plaza de San Pedro.

ALGO +

TESTIGOS

“Frente al mal que divide, Jesús continúa intercediendo por la humanidad. Al proponernos como testigos ejemplares a matrimonios santos, la iglesia nos dice que el mundo de hoy necesita la alianza conyugal para conocer y acoger el amor de Dios”, expresó.

ACLARA: “SOLO ENTRE HOMBRE Y MUJER”

Papa rechaza el ‘matrimonio gay’

SUMO PONTÍFICE PROTEGE A LA FAMILIA



Dios, manifestó.

CIMIENTO

León XIV dijo que las familias son el cimiento del futuro de los pueblos, “si nos amamos así, sobre el fundamento de Cristo seremos un signo de paz para todos, sociedad y mundo”.

También habló de la humanidad, “a veces se ve traicionada, cuando se invoca la libertad no para dar vida, sino para quitarla, no para proteger, sino para herir”.

REALIDAD

Y rechazó las prácticas que invocan la libertad para atentar contra la vida. “El ma-

sino una realidad tangible que refleja el amor divino”, subrayó.

Explicó que “el matrimonio no es un ideal inalcanzable, sino el modelo concreto del amor entre el hombre y la mujer”. “Ese amor, al hacerlos una sola carne, los capacita para dar vida a imagen de

TRIMONIO

trimonio

no debe

consi-

derarse

i d e a l

lejano,

o

le

o

o

o

EDICIÓN

EDICIÓN